
Tennisclub Schrobenhausen 

67. Ordentliche Mitgliederversammlung 
 

Wiederwahl des gesamten Vorstandes, Bau der Tennishalle im Griff, steigende 
Mitgliederzahl und keine Beitragserhöhung. Das sind die wichtigsten Fakten aus der 67. 
ordentlichen Mitgliederversammlung des Tennisclubs Schrobenhausen. Weiterhin ehrte 
Vorsitzender Rudi Dengler langjährige Mitglieder. Die Funktionäre blickten zurück und 
schauten auch in die nahe Zukunft. 
 
Sie leiten als Vorstand weiter die Geschicke des Tennisclubs Schrobenhausen. Rudi 
Dengler (Vorsitzender), Karlheinz Bindchen (1. Stellvertreter), Julia Hofberger (2. 
Stellvertreterin), Bernd Scharbatke (Geschäftsführer), Christian Euba (Schriftführer), Steffi 
Moll (Sportwartin) und Stefan Karbowski (Jugendwart) stellten sich geschlossen für ein 
weiteres Jahr für diese ehrenamtliche Arbeit zur Verfügung. Somit war die bestens von 
Hermann Wagner geleitete Neuwahl des Vorstandes auf der 67. ordentlichen 
Mitgliederversammlung schnell erledigt. Als Beisitzerin wird wahrscheinlich Elisabeth 
Dengler zu diesem Gremium gehören. Der Vorsitzende Rudi Dengler, der die Versammlung 
wieder souverän leitete, verkündete nach der Begrüßung, dass die Mitgliederzahl von 340 
auf 355 gestiegen sei und freute sich über die steigende Tendenz. Die 35 anwesenden 
Mitglieder erhoben sich dann zum Gedenken an die seit der letzten Mitgliederversammlung 
verstorbenen Vereinsangehörigen Josef Soier (35 Jahre Mitglied) und Eckart Keller 
(Vorsitzender von 1982 bis 1988). In seinem Rückblick erwähnte Dengler besonders die 
Meisterschaft der Damen und den Meistertitel der Herren 70 in der Regionalliga und den 
dritten Platz bei der Deutschen Vereinsmeisterschaft. Weiter referierte der Vorsitzende über 
die lange Geschichte des Neubaus der Tennishalle. Ein langfristiges Darlehens von 300 000 
Euro wurde aufgenommen. Auch eine Zwischenfinanzierung von 280 000 Euro, bis die 
Zuschüsse und Spenden eingehen, sei nötig, so Dengler weiter. In diesem Zusammenhang 
wies das langjährige Mitglied Toni Bayersdorfer darauf hin, dass die Hälfte aus dem Verkauf 
seiner Messer und sonstigen von ihm künstlerisch erstellten Utensilien als Spende an den 
Tennisclub gehe. Interessierte können sich unter www.messer-toni.de oder Tel. 08252/2884 
informieren. Jetzt kam es zur Ehrung langjähriger Mitglieder durch den Vorsitzenden (siehe 
Foto und eigener Text). Sportwartin Steffi Moll erwähnte nochmal unter dem Beifall der 
Mitglieder die Leistung der Damenmannschaft und der Herren 70. Sie fand es auch super, 
dass es in der vergangenen Saison von 17 Mannschaften nur einen Absteiger gab. 
Jugendwart Stefan Karbowski berichtete von Tenniscamp, Schnuppertraining, Ostereier 
suchen, DTB-Sportabzeichen, kommender Punktrunde, Trainingstag mit Vereinstrainer Crt 
Gobec und Josi David-Gobec und Weihnachtsfeier. Als besonderen Dank überreiche 
Karbowski an Clubwirtin Anna ein kleines Geschenk für die hervorragende Bewirtungen bei 
den Veranstaltungen. Karlheinz Bindchen als Hauptverantwortlicher berichtete über den 
weiteren Verlauf des Neubaus der Tennishalle mit dem Ergebnis, dass die Halle bis Mitte 
September fertiggestellt sein sollte. „Wir haben bisher mit achtzehn verschiedenen Stellen 
zu tun gehabt“, erzählte Bindchen. Die nicht vorhersehbaren Kostensteigerungen 
bezeichnete Bindchen als für den Club stemmbar.  Dengler bedankte sich bei Bindchen für 
seine Arbeit im Zusammenhang mit dem Neubau der Tennishalle. Kurz und prägnant 
berichtete Geschäftsführer Bernd Scharbatke über Einnahmen von über 96 600 Euro und 
Ausgaben von knapp über 95 100, was zu einem Gewinn von knapp unter 1 500 Euro führte. 
Hermann Wagner, der zusammen mit Vitus Pöckl die Kassenprüfung durchführte, bestätigte 
eine ordentliche Kassenführung. Wagner und Pöckl nahmen die Wahl als Kassenprüfer für 
kommende Amtsperiode an. Trotz der baulichen Maßnahmen zur Erhaltung des Clubs 
beschloß der Vorstand schon im Vorfeld heuer diesmal auf die Erhöhung der 
Mitgliedsbeiträge zu verzichten. Für den kommenden Winter können Hallenstunden online 

http://www.messer-toni.de/


gebucht werden. Zum Abschluß der 67. ordentlichen Mitgliederversammlung bedankte sich 
Vorstand Rudi Dengler recht herzlich bei seinen Vorstandsmitglieder, die ihr Amt alle schon 
jahrelang ausüben. 
 


